

Los destacados surfistas del Río de la Plata se reunirán nuevamente en Montoya para un emocionante evento

Deportes



Publicada el: 30/12/24	Visitas: 183
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 108	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/los-destacados-surfistas-del-rio-de-la-plata-se-reuniran-nuevamente-en-montoya-para-un-emocionante-evento_13159.php

LOS DESTACADOS SURFISTAS DEL RÍO DE LA PLATA SE REUNIRÁN NUEVAMENTE EN MONTOYA PARA UN EMOCIONANTE EVENTO

Deportes

Los destacados surfistas del Río de la Plata se reunirán nuevamente en Montoya para un emocionante evento

Los mejores surfistas del Río de la Plata se darán cita una vez más en Montoya para un evento que promete ser inolvidable.

Copa Toyota Río de la Plata 2025: Surfistas de Uruguay y Argentina se Preparan para la Competencia

La segunda edición de la Copa Toyota Río de la Plata, presentada por Vans y Monster, se llevará a cabo entre el 9 y el 12 de enero en la reconocida playa Montoya. Este evento reunirá a los mejores surfistas de Uruguay y Argentina en un día que promete ser excepcional en condiciones de olas.

Categorías y Formato de Competencia

Este año, la competencia se ampliará con más categorías, más series y una bolsa de premios mayor, superando los 12.500 dólares, sumando la categoría longboard (tabla larga).

En esta sección, cuatro destacados longboarders de Uruguay competirán contra sus pares argentinos, además de incluir una etapa del tour nacional y una serie dedicada a leyendas locales.

El formato de competencia se basa en enfrentamientos por llaves, donde el país que obtenga la mayor cantidad de puntos será coronado campeón y se llevará la mayor parte del premio en efectivo.

Declaraciones de Lucas Madrid

Lucas Madrid, competidor y coorganizador del evento, destacó: “Lo principal a resaltar de la edición 2025 del evento es que se repite y se agranda.

Con la inclusión del longboard y un aumento significativo en la bolsa de premios, eso es fundamental, ya que siempre implica costos altos para viajar.

” “Desde el aspecto deportivo, seguimos teniendo la suerte de contar con surfistas que son campeones mundiales y olímpicos, así como medallistas panamericanos.

Es un gran honor para mí poder defender a Uruguay en casa durante un evento internacional”, agregó Madrid, quien también resaltó la necesidad de meses de trabajo junto a su socio Javier González para mejorar la organización del torneo.

Plantilla de Surfistas Invitados

Argentina ganó el primer encuentro en 2024 y los uruguayos están decididos a obtener la revancha.

Entre los surfistas invitados se destacan los campeones defensores Nacho Gundensen y Vera Jarisz, junto a figuras del surfing internacional como el bicampeón mundial Leandro Usuna, el ex campeón mundial juvenil Gundensen, y el medallista mundial Thiago Passeri.

Además, también estarán presentes Julián Schweizer, actual campeón regional y medallista de plata en Lima 2019, y otros destacados como Nacho Pignataro,

Martín Passeri, Lucas Madrid y Luisma Iturria.
En el marco del evento, se realizará una etapa del circuito uruguayo que contará con las principales figuras del surfing nacional.

Formación de Equipos

Uruguay

Lucas Madrid Martín Ottado Sebastián Olarte Matías Nóega Marco Giorgi Luisma Iturria Santiago González Agustín Zanotta

Argentina

Leandro Usuna Martín Passeri Thiago Passeri Nacho Gundensen Joaquín Muñoz Larreta Franco Radziunas Nazareno Pereira Maximus Petrina

Open Damas - Uruguay

Delfina Morosini Marcela Machado Florence Romei Bown Priscila Blanco

Open Damas - Argentina

Vera Jarisz Vicky Muñoz Larreta Perla Rojas Catalina Mercere

Longboard - Uruguay

Inés Beisso Marcela Machado Julián Schweizer Nacho Pignataro

Longboard - Argentina

Amparo Errecalde Evelyn Gontier Nicolás Tomás Surfíel Gil La Copa Toyota Río de la Plata promete ser un evento lleno de emoción y calidad, donde los mejores surfistas de ambos países buscarán dejar su huella en la arena.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

LOS DESTACADOS SURFISTAS DEL RÍO DE LA PLATA SE REUNIRÁN NUEVAMENTE EN MONTOYA PARA UN EMOCIONANTE EVENTO

Los destacados surfistas del río de la plata se reuniran nuevamente en montoya para un emocionante evento

Tags

competencia, gundensen, surfistas, argentina, mundial, uruguay, promete, montoya, premios, formato, longboard, passeri

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Tres jóvenes surfistas uruguayos brillaron en el sudamericano juvenil de surf*
- 4.9 *** *Un grupo de talentosos jóvenes surfistas de la región se prepara para representar a su país en el Sudamericano Juvenil de Surf*
- 4.3 *** *La intensa pasión del fútbol de verano se apodera de la Serie Río de La Plata*
- 5.0 *** *La fascinante travesía de Leonardo "Pollo" Hernández y el impacto cultural de la bombacha de gaucho en el Río de la Plata*
- 4.7 *** *Cop16 reconoce a Montes del Plata por su destacado proyecto en la regeneración y conservación de los palmares naturales*
- 3.9 *** *Regresa "Cervantes 3.0", esta vez en un formato de teatro íntimo que promete acercar al público a la magia del clásico literario*
- 4.0 *** *La galería Xippas inaugura una temporada vibrante con la exposición "Abstractos del Río de la Plata"*
- 4.9 *** *Hola Susana", el icónico programa de la reina del entretenimiento en el Río de la Plata, debuta en Canal 10*

3.8 * *Copa de Oro y Copa de Plata: ya se conocen los equipos que lucharán por la gloria en Oba*

4.4 * *Un concertazo inolvidable del Ensamble del Río de la Plata cautivó a los asistentes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo